



## **JOSÉ ANDRÉS GARCÍA MORALES**

Asociado de ProyectoUnidad de Gobernanza Efectiva y Democracia del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.

**Participa con la ponencia:**  
Combate a la corrupción y desarrollo.



**Consulta el horario  
de la ponencia**

El Mtro. Andrés García Morales es Asociado de Proyecto Anticorrupción en el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en México. Antes, se desempeñó como Coordinador de Proyecto en la Fundación Panamericana para el Desarrollo y fungió como especialista de rendición de cuentas y ética pública en el proyecto anticorrupción del mismo PNUD en México.

Anteriormente, en ONU Mujeres estuvo a cargo de la coordinación de monitoreo y evaluación de la iniciativa Spotlight.

Por más de 15 años se desempeñó en el sector público en fideicomisos y dependencias de la administración pública federal, en materias de rendición de cuentas, transparencia, control interno, gestión de riesgos, monitoreo y evaluación, profesionalización y la agenda de buen gobierno en sectores como Economía, Función Pública, Comunicaciones y Transportes, y Educación.

Cuenta con una maestría en Administración y Políticas Públicas por el Tecnológico de Monterrey, con una estancia de verano en la Universidad de Harvard.

Además, es licenciado en Relaciones Internacionales por la Universidad Iberoamericana y cuenta con diversos estudios en materia anticorrupción, compliance, gestión de riesgos, diseño de indicadores, gestión para resultados, principalmente, en instituciones de educación superior como el Colegio de México, el Tecnológico de Monterrey, la Universidad Anáhuac, el CIDE, el Banco Interamericano para el Desarrollo, entre otros.

Actualmente, es docente y asociado en el Instituto Nacional de Administración Pública en diversas materias y ha sido

consultor independiente en los mismos temas por un largo tiempo.